



10.08.2022

DAS MUSS MAN SEHEN!

Ja wir sind begeisterungsfähig, nicht nur wenn es um Karosserie- und Lackierbetriebe geht. Sondern grundsätzlich. Das liegt in unserem Naturell als Journalisten. Wir schauen uns die Schadenwelt gerne selbst an und bilden uns unsere eigene Meinung. Deshalb schauen wir uns auch so viele unterschiedlichen Unternehmen in unserer Branche sehr gerne persönlich an. Sprechen mit den Menschen, sehen und fühlen was Chefs und Beschäftigte in den Betrieben bewegt.

Dabei erfahren wir Geschichten, wie die der Unternehmerfamilie Kogelheide und der EK Fahrzeugtechnik in Hattingen. Das Unternehmerehepaar hat sich mit über 60 Jahren für einen Neubau entschieden. Sie gehen voll ins Risiko und investieren fast 7 Millionen Euro. Mit Mut und Zuversicht. Trotz Corona, trotz mancher Rückschläge. Wie so viele Unternehmerinnen und Unternehmer in dieser Republik packen auch Egbert Kogelheide und Dorothea Lauster-Noe gemeinsam mit ihrem Team an. Sie stehen stellvertretend für Inhaber und ihre Mitarbeiter, die auch bei heftigem Gegenwind in unsicheren Gewässern Kurs halten. In Hattingen hat man vieles anders gemacht. [Schauen Sie sich das Video an und lesen den Beitrag. Das muss man sehen!](#)

Wir sehen uns hoffentlich auch bald wieder. Live on Stage bei der Automechanika in Frankfurt. Dann wird der Schadentalk nach langen vier Jahren endlich wieder vor Publikum auf der Bühne diskutieren. Am 15. September sprechen wir mitten in der Halle 11.1 mit unseren Talkgästen über die aktuellen Entwicklungen im Schadenmarkt – gemeinsam mit meinem geschätzten Kollegen Konrad Wenz. [Welche Talkgäste wir nach Frankfurt eingeladen haben und welche Themen beim Schadentalk während der Automechanika auf der Agenda stehen, haben wir in unserem Beitrag zusammengefasst.](#)

Auch das muss man sehen, auch das muss man erleben. Die Automechanika in Frankfurt hat so viel zu bieten, dass sich der Weg in die Mainmetropole lohnt. **Gerade für die K&L-Szene steht in diesem Jahr besonders viel auf dem Programm.** Wir informieren Sie in den kommenden Wochen über den Schadentalk, die Ausstellung und das Messegeschehen. Damit auch Sie sich Ihr eigenes Bild machen können.

Christian Simmert